

2017年 日米中学生バスケットボール親善試合 in 松江  
島根選抜チーム選手募集要項（ホームステイホストファミリー募集要項）

島根県バスケットボール協会

### 1 事業の目的

島根県内中学生とアメリカ（カリフォルニア州）日系四世の中学生がスポーツ（バスケットボール）を通して、友好親善を図ることを目的とする。

### 2 主催

島根県バスケットボール協会

### 3 事業の概要

#### ①交流先

日系四世バスケットボール協会（四世24）

#### ②日程

7/24/2017（月） ロサンゼルス発

7/25/2017（火） 東京もしくは大阪着

---

7/26/2017（水） 午前中 松江へ移動。夜 歓迎会 **ホームステイ 1**

7/27/2017（木） 午前中 **親善試合1**, 午後 松江城観光 **ホームステイ 2**

7/28/2017（金） 午前中 **親善試合2**, 午後 文化体験 **ホームステイ 3**

7/29/2017（土） 1日自由行動 **ホームステイ 4**

7/30/2017（日） 午前中 **親善試合3**, 夜 送別会 **ホームステイ 5**

---

7/31/2017（月） 広島へ移動 広島泊

8/ 1/2017（火） 広島泊

8/ 2/2017（水） 京都へ移動 京都泊

8/ 3/2017（木） 京都泊

8/ 4/2017（金） 東京へ移動 東京泊

8/ 5/2017（土） ロスへ戻る

### 4 募集選手の条件・募集人数

#### ① 条件

- ・平成29年4月より1年生または2年生になる中学生で、バスケットボール、勉強、学校生活に専念、努力している選手。
- ・ホームステイの受け入れが可能な家庭で、松江市から車の移動でおおむね1時間以内の距離に居住している選手。親善試合への送迎等が可能な家庭。
- ・平成30年8月実施予定の日米中学生バスケットボール親善試合 in ロサンゼルス（※1）に参加可能な選手。

#### ② 募集人数

- ・男子12名 女子12名 計24名

### 5 本事業の説明会（2017年島根で受け入れ、2018ロスで交流）

本事業の説明会を行います。事業の概要や日程、過去に本事業に参加された方からの話などを予定しています。本事業に興味がある方は、ぜひご参加ください。

・説明会日時 平成28年 月 日（ ） 未定

・会場 未定

## 6 申し込み

別紙申し込み用紙に必要事項を記入のうえ、郵送でお申し込みください。

**平成28年12月28日（水）必着**

### 【申し込み先・問合せ先】

〒690-0875 松江市外中原町46

松江市立第一中学校内

島根県バスケットボール協会中学校部日系四世担当 橋本 憲

TEL 0852-21-4746

FAX 0852-21-4722

E-mail dail@school.matsue.ed.jp

## 7 選手の決定

選手選考委員会で決定後、本人・保護者宛また、学校宛に通知します。平成29年1月下旬に通知する予定です。

## 8 その他

### ①ホームステイについて

ホームステイにかかわる経費（食費・光熱費・交通費等）は、受け入れ家庭の負担となります。

### ②歓迎・送別パーティーには別途参加会費が必要になります。

③申し込みが募集人数を超えた場合は、選手選考会を実施します。選手選考会では、バスケットボール実技、面接等を行います。選手選考会実施予定日は、**平成29年1月下旬**の予定です。選考会には保護者同伴でご参加ください。

### (※1) 日米中学生バスケットボール親善試合 in ロサンゼルス

#### 【ロサンゼルス訪問の概要】

○ツアーの概要は、「四世19-島根県バスケットボール協会ホームページ掲載の島根グッドウィルツアー 2013」を参照ください。

○2018年のツアーは、中国大会終了から全国大会まで期間（8月6日～8月13日ごろ）の予定です。

○一人当たりの旅行代金は、前回、選手が24万円、保護者が29万円程度でした。ツアーの時期、参加者の人数によって代金は異なってきますので、およその目安としてお考えください。

#### 日系四世協会との交流の経過

日米中学生バスケットボール親善試合は、アメリカ合衆国カリフォルニア州ロサンゼルス郡周辺で組織された日系四世バスケットボール協会と島根県バスケットボール協会との中学生の交流事業です。この事業は、1994年当時、ALT（アシスタント・ラングエッジ・ティーチャー）として県立隠岐高校に勤務していたケン・ムカイ氏が、同年、福岡県で始まった日系四世チームとの親善試合を島根県でも行えないか、同僚教師だった河瀬氏に相談、河瀬氏の方から島根県バスケットボール協会に打診があったことから始まりました。そして、翌年の'95年に島根県でも交流試合がスタート、'96年には島根選抜チームがロサンゼルスに渡米、日米中学生バスケットボール親善試合in LAを行っています。日系四世協会は、福岡県、島根県の他、高知県、熊本県とも親善試合を行い、島根県には、四年に一度来県、翌年に島根県チームがロサンゼルス郡に訪問するようになっています。今回（2017年）で日系四世チーム来県の6度目の年となり、松江市を中心に、日米双方で100名をこえる中学生とその家族を中心にたくさんの方々がかかわって親善試合、レセプション、ホームステイなどを行って交流を深める計画です。